

SORTIE FAMILLE 2000

Le jeudi 1er juin, la Roue libre lampaulaise proposait une sortie en familles. Une vingtaine de membres du club ont répondu présent pour cette journée traditionnelle qui, cette année, avait pour destination le Trégor et la baie de Lannion. Trois distances étaient proposées : 38 km, 75 km et 118 km. A l'issue de leur balade, les participants se retrouvaient au Ponthou, point de départ et d'arrivée de ces circuits, pour un pique-nique plus que mérité. Chacun sait, en effet, que le Trégor n'est pas le « plat pays ». Des féminines du club étaient bien sûr au rendez-vous et ont démontré, une fois de plus, qu'elles étaient parfaitement intégrées au sein de la RLL.

© Le Télégramme -